

OPINIÓN | Política

Soy un gregario

Agustín Espinosa Quintana (Concejal del PA)

Lunes 9 de julio de 2012 - 19:44



Un gregario, en el mundillo ciclista, es la persona que formando parte de un equipo, tiene como misión ayudar, apoyar y conseguir que el líder llegue a la meta.

Yo en mi equipo, en mi grupo municipal del PA, soy un gregario. Vamos, que siempre lo he sido. Y además, me encuentro contento con mi puesto. Mi historial de gregario en el grupo municipal del PA es amplio: he estado en el puesto 21(el último), en el 15, en el 8, en el año 2003 en el 5, en el 2007 en el 2(debajo del líder) y en las últimas elecciones

en el 4.

Lo que nunca he hecho como gregario, es dar una pedalada a espaldas de mi líder, y dejarlo tirado en la cuneta. Lo que nunca he hecho ni haré, es poner en evidencia a mi portavoz. Lo que nunca he hecho ni haré, es lo que hizo la gregaria número 2 de IU en la pasada legislatura, que dio una pedalada y desbancó a su líder. Independientemente de otras calificaciones es hasta de mala educación.

Y como soy un gregario, porque me gusta ser un gregario, entre mis misiones está “neutralizar” (como en el argot de los ciclistas) a los otros equipos participantes, incluido el líder. Y cuando veo que un líder de otro equipo, amenaza y persigue al público que está a lo largo de la carrera, pues no me gusta y lo digo.

Pruebas de las amenazas y la persecución, las tengo, pero me van a permitir que no las anuncie. Bueno, la última me la ha ofrecido el portavoz de IU al solicitar por escrito el día 16 de junio(días después de que dos ciudadanos tuvieron la osadía de criticar a IU),” los papeles” de uno de los ciudadanos referentes a un negocio particular en la vía pública.

Parece ser que después de varios años, ahora se dan cuenta de que un ciudadano no tiene sus papeles al día. Parece ser, que solamente ese ciudadano es el único de todo Priego y aldeas que no tiene sus papeles en orden. Pues a mí me parece, que IU va contra ese ciudadano por tener la valentía de no estar de acuerdo con ellos, y atreverse a hacerlo público. Pues a mí me parece, que si el portavoz de IU hubiese sido alcalde de este pueblo, no se le podía contrariar so pena de sufrir una investigación de los papeles de su negocio, por ejemplo. Pues a mí parece, que los ciudadanos de este pueblo no se equivocaron en las últimas elecciones, poniendo al portavoz de IU de líder y de gregario de un equipo unipersonal.

Las amenazas y la persecución a los vecinos de Priego me duelen, las acusaciones contra mí no, en otras razones, porque forma parte del oficio de estar en un equipo. Por eso, todavía estoy esperando que IU me lleve al juzgado. Por eso, voy a seguir denunciando cuando alguien sea amenazado por un concejal-gregario. De todas formas, le voy a pedir un favor a IU: entre el día 10 y 17 de julio, no me denuncien, pues voy a estar ausente de Priego y no quiero que me estropeen el viaje. Muchas gracias del gregario nº 4 del PA.